

KANTOOR
O. Kerkhofweg
No. 16
BANDOENG

Berita Priangan

TELEFOON
nummer
444
BANDOENG

Directeur: ALI RATMAN
Red: BAKRIE SOERAATMADJA
Hoofdred: O. K. JAMAN

Diterbitkan setiap hari
ketjoeali hari jang dimoeliakan

oleh Uitg BERITA PRIANGAN — Drukkerij ECONOMY

Losse Nummer 3 cent.
Laaganaan f 0.75 seboelan
Advertentie f 0.10 per regel
Bajar lebih doeloe.

Pasoendan in actie

Poatoes perhobeongan dengan Parindra

Telah beberapa kali kita mengabarkan dan memboeat pemandangan tentang pilihan anggauta Gemeenteraad Bandoeng jang akan datang.

Dalam hal itoe kita mengabarkan poela tentang soesoenan candidaten jang dipadjoekan oleh perhimpoean "Pasoendan" bersama sama dengan "Parindra."

Pasoendan mengambil 6 koersi dan Parindra 3 koersi. Begitoealah pembagiannya, hasil dari pada perdoengaan Pasoendan dengan Parindra tempo hari.

Dari lain pihak, ketjoeali dari pada Pasoendan—Parindra itoe, ada lagi zg. wildegroep jang menjeboektan dirinja "Copag" memadjoekan candidaten jang lain.

Dalam soesoenan candidaten jang dipadjoekan oleh Copag itoe, ada terdapat beberapa orang anggauta Parindra. Maka inilah "roepanja" jang menimboelkan koerang se nang bagi perhimpoean Pasoendan.

Berhobeongan dengan itoe, kemarin malam perhimpoean Pasoendan telah memboeat leden vergadering dan dalam vergadering itoe poen di ambilnja kepoatoesan, dengan soe ra boelut, bahwa Pasoendan tidak akan melandjoetkan stembus accord dengan Parindra dan dalam hal memadjoekan candidaten oentoeok anggauta Gemeenteraad tidak akan bekerdja bersama sama dengan Parindra.

Dengan lain perkataan, boleh kita katakan, bahwa dalam hal ini Pasoendan akan bekerdja sendiri dan memoepahkan sepenoeh penoehnja kepertjajaan kepada rajat jang mempoenjai hak memilih anggauta Gemeenteraad itoe.

Mengingat poatoesan perhimpoean Pasoendan jg terseboet itoe, Parindrapoen mengambil sikap demikian djoega.

Tapi Parindra hanja memadjoekan 5 orang candidaten sadja, tidak 9 candidat sebanjak zetel oentoeok Indonesiers.

Adapoen soesoenan nama dari pada 5 orang candidaten Parindra itoe, jaitoe:

- 1 Ir Rd. Roosseno Soerihadi koesoemo, ingenieur V en W.
- 2 Dr Rd Poerwoewardjo, Regentschaps-arts.
- 3 Rd Ali Tirtosoewirjo, Analist.
- 4 M. Soesilo, Architect.
- 5 Roeban Moehamad Wazir, Gep. Hoofdopzichter.

Begitoealah soesoenan candidaten dari pada Parindra itoe, seoesoedah poatoes perhobeongan dengan Pasoendan. Hanja 5 orang sadja, entah kekoerangan tempo oentoeok menjoesoen lebih banjak, entah di rasa koerang perloenja.

Boleh djoega kita katakan, candidaten jg 5 orang dari Parindra

itoe sebenarnja hanja 4 orang se bab Ir. Roosseno ada termasuk dalam candidatenlijst "Copag" djoega.

Lebih djoeh, baik kita seboektan satoe per satoe candidaten jg dipadjoekan oleh "Copag" jaitoe:

- 1 Rd. Ajoe Sangkaningrat, particulier.
- 2 Rd. Oebeh Wargakoesoemah, Djaksa.
- 3 Rd. Pandji Soenarjo, Hoofdcommies Hoofdbureau SS.
- 4 Ir. Rd. Roosseno Soerihadi koesoemo, ingenieur V en W.
- 5 Ma'as Sabirip, Onderwijzer.
- 6 Rd. Imbi Djajakoesoema, Journalist.

- 7 Abdoelrachim (A. Rachim) Commies Hoofdb. SS.
- 8 Djoko Said, Expediteur Hoofdpostkantoor Bandoeng.
- 9 M Sastrasoedirdja, Bedrijfsambtenaar PT, en T. dienst,

Itoelah nama nama candidaten jang dipadjoekan oleh "Copag".

Oentoeok diketahoei lebih djelas adapoen soesoenan candidaten dari pada Pasoendan dengan tidak di tjampoeri oleh party jang manapoen djoega adalah seperti jang terseboet dibawah ini:

1. Rd Mh Enoch, architect Directeur regentschapswerken.
2. Rd A Atma di Nata, Onderwijzer
3. Rd Idih Prawira di Poetra Rechtskundige.
4. Rd Soelaiman King Natawijogja, Secretaris Regentschapsraad.
5. Nji Rd Ema Poeradiredja Commies S S.
6. Hasan Wiratmana Handelaar
7. Ir Rd Oskar Bratakoesoema civiel ingenieur
8. Hoesija Kartasasmita Onderwijzer
9. Soeparman Onderwijzer.

Begitoealah soesoenan candidaten Pasoendan seoesoedahnja diambil ke poatoesan membatalkan bekerdja bersama sama dengan Parindra itoe.

Pasoendan telah mempoenjai soesoenan candidaten sendiri Demikian djoega "Copag" telah mempoenjai soesoenan candidaten sendiri. Sedang Parindrapoen menjoesoen candidaten sendiri poela.

Ada tiga candidatenlijst jang di masoekkan ke Gemeente-secretarie Bandoeng oentoeok berdoeng dalam pemilihan jang akan datang itoe

Soesoenan nama candidaten jang dipadjoekan oleh Pasoendan, tidak ada jang sama dengan nama-nama jang dipadjoekan oleh "Copag" dan Parindra. Soedeh tentoe akan ada

Bekabaran

PENJERAHAN LANDKASSEN

Berkonnan dengan penjerahan Landkassen di Djawa kepada jabatan PTT, kita batja dalam Moezie Djawan atas begrooting Financien, bahwa perhitoengan berkenan ini menjatakan penjerahan itoe telah menghematkan sedjoemblah f 400.000.— atas belandja Negeri oentoeok personeel dan materiel.

SETELING DOENIA

Kabarnja tidak lama lagi akan dibentoeakkan seboeah komisi oentoeok persediaan bagian Nederland pada Seteling Doenia di San Francisco

Menoeroet berita H.N. toean H J van Mook akan mendjadi ketoes komisi ini sedang disamping bebe rapa hoofdamtbenaren, djoega akan diangkat beberapa orang termoe ka didoenia perniagaan.

Oepaljara membagikan diploma di Taman Siswa Garoet

Pada tg 17/18 di roeangan pergoeroean Tamas Siswa Garoet telah dilangoengkan pertemoean seperti jg telah tertera djatas

Moela moela pimpinan pertemoean rapat t. TTS. Gandaatmdja mengoetjapkan diperbanjak terima kasih kepada hadirin seperti bisa Laloe diterangkan maksoednja per temoean ini. Ini soedah menjadja kebiasaan di Taman Siswa dan pada saat itoe pamong2 (goeroe goeroe) dan para penjinta Taman Siswa jang diminta memberi petoeah2 be gai jg akan meningalkan sekolahan oentoeok bekal hidoepnja dikemoedian hari.

Digoelisten Baroe

Berangkat sedikit hari lagi

"Attara" mendapat kabar, bahwa koem pergerakan jang tersangkoeot dalam perkara "Pari" sedjoemlah 9 orang jang masih ditahan dalam pendjara Struiswyk dan Tjipinang sedikit hari lagi akan berangkat ke tanah pengasingan. Menoeroet keterangan pihak PID kepada koem keloearga pihak jang bersangkoeant, koem pergerakan itoe akan dibawa dengan kereta api eendugse hari Kamis, tgl 21 Juli ke Serabaja dan besoknja, 23

22 orang jang haroes dipilih oleh perdoedoeok Bandoeng itoe.

Rajat haroes memilih 9 orang dari pada 22. Bagi rajat jang koerang pengetahoennja itoelah boekan soe. toe pekerdjaan jang moedah.

Perdoengaan akan lebih hebat dari pada perdoengaan pemilihan pada empat tahoen jang telah lampu Disinilah kita akan melihat propogandisten jang pandai, dan disini poelalah rajat akan dapat memboektikan wakilnja dalam balai perwakilan jang "berharga" besar.

Kita pertjoja, bahwa rajat akan bisa memilih jang memang petoeot dipilih.

Juli dengan kapal diteroeskan per djalanan kearah timoer menoeodje Digoel Seperti diketahoei dalam "zending" ini termasuk tt M. Yahja Nasution, Baso, Namir, Doel, Maoen, Abd. Salam, Oemar, Darfin dan Abd. Hamid Isteri t. Yahja Nasution njoega Lasmikin soedah menjatkan akan mengkoet soeaminja ketans pengasingan dan akan berangkat bersama sama.

Persis Tjiandjoer

Pada hari Minggoe djo 17 Juli '38 Persis tjb. Tjiandjoer telah mengadakan tableg oemoem bertempat di Theater Roxij Tjiandjoer. Dikoendjoengi lebih koerang 300 orang dan diantaraja jang hadir ta'ketinggalan oetoesan perkoempoean dan pers teroetama dari pemerintah.

Rapat berdjalan dengan selamat!

Comite Tableg Oemoem Tjibeber

Comite terseboet diatas, telah mengadakan tableg Oemoem pada hari Minggoe dd. 17 Juli '38 bertempat di Mesigit Songgom Tjibeber Tableg oemoem mana di hadliri lebih koerang 100 Orang pembitjaraan dimoelai djam 8.40. ditoeoep pada djam 11 dengan selamat.

Tablig Nahdlatoe Oelama Kring Tjidjoelang

Bertepot di sekolah agama Ib tidajah Tjidjoelang kemarin malam Kemis jtl, dengan mendapatkan perhatian dari pseudoedoeok, N O kring Tjidjoelang, tjabang Tjiamis telah mengadakan tablig, dengan dipimpin oleh toean Rais oetoesan N O. tjabang Tjiamis, atau Kijil Fadil bin Ijas dari Tjikotok.

Rapat dimoelai djam 8,30 dan setelahnja diadakn baljaan alquran oleh toean Zenal dari Tjipari laloe dipersilahkanja toean Zaaoe du dari Tjidjoelang oentoeok berchoebach dengan agenda Nasehat Oemoem.

Toean Iskandar berbitjara tentang Tabaroes (memberi makan di dalam kematian) toean Samsoeodin wadjibnja memakai koedoeng, dari semoea oemmat moeslimatin toean Ijas dari Tjikaso toedjoennja N O. Toean Soeb tentang koewa djibannja oemat Islam lagi dan perbedaan diantara oelama kolot dan Modern.

Mary Pickford pernah djadi Journaliste.

Mary Pickford filmster jg terkenal itoe dan lama sekali "mendjadi boeah hatinja dari kain poeth" ketika dalam perdjilannja ke Europa dan mengoendjoengi Parys, telah diinterview dan menjeritakan seperti dibawah ini. Ia pernah djoega mendjadi wartawan. Ia pernah menginterview Mrs Kennedy isterinja wakil Amerika di London dan berita disiarkan dalam soerat2 kabar. Djoega ia pernah mengalami doedoeok diauto politie oentoeok mengedjar pentjoeri. "Ini semoea soenggoeh sensatjoeel", demikian katanja, "akan tetapi saja tidak meneroeskan pekerdjaan djadi journaliste, sebab pekerdjaan ini minta kekoestan banjak dan soeatoe djabatan jg amat soelit sekali. Saja pilih djabatan dikalangan bioscoop".

Bandrek Bandoeng

Rajat, peganglah deradjat!

"Goeminta" sedang hiboeok djadi pertjajaan!

Rajat diminta ditarik-tarik! Golongan ini minta, golongan itoe minta, agar rajat memberi kar stemmingnja.

Ini minta, itoe minta, arti nja rajat amat diboetoehi.

Namanja sih boetoehi, tentoe sa dja mintanja djoega dengan tjara serba manis.

1001 djandji disampaikan pada jang dipinta, agar permin taan nja itoe dikaboelkan.

Ini biasa kedjadian setiap 4 ta hoen eskal, setiap diadakn pilihan oemoem oentoeok Dewan Perwakilan.

Kaloe sipeminta soedah di tjoekeopi permin taannja, bi asanja djarang orang mengenal terima kasih. Begitoe djoega an tara jg minta dipilih dan jg dipinta memilih.

Kenal mengenalja itoe hanja 4 tahoen sek li sadja, sewaktoe rajat dimintai stemmingoja

Rajat jg mewakilkan dan golongan jg mendjadi wakil, biasanja baroe contact lgi bilamana nanti rajat diboetoehi kembali soearanja lagi.

Itoelah jg menjebakkan over-schillignja rajat terhadap haknja sendiri, hingga arti kepeentingan memadjoekan djago djagoenja ke Dewan Perwakilan tadi, tidak sedemikian diendakkannja, sebab dian tara kedoea golongan ini tidak ada tegenprestatie jg setimpal.

Sebab itoe kita bilang: "Rajat, peganglah deradjat! Insjaflah atas harga diri!" Rajat misti mengenal bau drekisme!

Kaloe rajat beli bandrek setjang kir satoe sen, bisa seketika itoe poela merasakan: manis, anget dan pedasnja

Itoelah namanja tegenprestatie jang setimpal!

Insjaalah, djika rajat sama mengenal bandrekisme, boekan hanja akan panjai memilih wakilnja sadja, tapi mesti pandai poela mengikat dan memberikan perintahnja jg wadjib didjalankan oleh wakilnja.

Mereka djagoan dberikesempatan oentoeok berdjaoehan dengan rajat. Bila sikapnja tidak menje nangkan rajat, semboerlah dengan bandrek jg pedas!

Haroes dipaksa poela, soepnja mengenal pertangoengaan djawab terhadap rajat.

Semoea moengkin dilakoekan, kaloe rajat jg djadi kiezers bisa mempersatoekan dirinja dalam soe. toe badan jang georganiseerd dan merdeka dari semoea ikatan partij.

Organisasi mana spesial boeat membela haknja rajat, sehingga moengkin mempoenjai macht, mem poenjai kekoasaan mendjatoekan disiplinennja dari segala kepoatoesan jg haroes didjalankan oleh para wakilnja itoe.

Dengan begitoe, kelak si wakil tadi tidak hanja par dai bertjoekek dengan titel Edelachtbarena satj tjaan, wel . . . bekerdja atas nama rajat dengan soenggoeh soenggoeh!

Itoe namanja boetoehe memboetoehi!

Siapa soeka meminta, haroes ch las poela memberi. Siapa ingin di beri, wadjib poela ridla diminta. Harga—mengkabari, tegenprastie itoelah baroe dikenal orang, bila orang itoe mengenal bau drek — isme.

— Boleh tjoba!

Orang Keloejoeran

KSATRIAN INSTITUUT

Inscrijvingen geopend voor het Handelscollegium. Inlichtingen en aanmeldingen dagelijks van 7 uur 30 's morgens tot 1 uur 's middags bij de Directie,

20 Prof. Eykmanweg, Bandoeng.

Inscrijvingen van leerlingen voor de Vakschool voor Jonge Dames en de 5 H.I.S.'en met Europees Leerplan bij de Hoofden der Scholen.

te Bandoeng, Nieuwstraat 10 - 24.

te Tjiandjoer, Bodjongherang 29.

te Soekaboemi, De Vogelweg 4.

te Tjiwidei, Hoofdstraat.

Studeplan 1938 - 1939 op aanvraag verkrijgbaar.

Het Guaratorium.



MENTJOERI

Disebabkan sakit hati

W. dan A. tinggal beroemah di desa Tjidjagra. Tjidjalengka, telah mentjoeri 3 boeah kelos bola kembang dari fabrieknja kepoenjaan Jatma harga f 51,-

Setelah mereka mentjoeri itoe bla, laloe disimpninja didalam fabriek tenoen kepoenjaan H Hassan Moes tapu (Loerah dari Tjidjagra), dengan maksoed soepaja Loerah itoe tjelaka,

W. dengan perantaran Tjarmo laloe menbikin soerat annoniem ke pada politie di Bandoeng jg mene rangkan bahwa Loerah itoe telah mentjoeri itoe kanteh,

Didalam itoe perkara W menga koei teroe teroes terang karena ia sangat bentji kepada Loerah dari ia poenja adat istiadatnja jg begi toe sombong.

Persakitan A telah menjangkal keras, setelahnja saksi saksi Jatma dan Loerah H Hassan Moestapa diperiksa, poatoesan Landraad, W dihoekoem 9 boelan pendjara dengan dipotong selamauja ia ditahan.

Persakitan A, disebabkan koe rang terang perkaranja ia telah di bebaskan dari tontoetan.

Aanrijding

Kemarin siang dikira djam 1.15 dibatoelan viersprong Atjehstraat-Kebonsirih Logeweg, telah terdja di satoe aanrijding diantara Opelet te D-1288 jang disetiri oleh I. tinggal beroemah di Kebonkawang no 62/68 contra motorrijwiél D-3254, jang disetiri oleh J.P.v.d W. tinggal beroemah di Nakoela weg 119, kedoea kedaraan itoe men dapat keroesakan jang berat sekali tjoea oentoeng tidak terdapat ke tjelakaan manoesia.

Hilang di tempat mandi

Nona W d H. tinggal beroemah di Pekalonganstraat 11 Batava C, oentoek sementara waktoe tinggal di Van Neckstraat 34 di Bandoeng kemarin pagi diantara djam 11 dan 1 siang, ketika ia mandi di Tjiham pelat telah kehilangan ia poenja polshorloge s harga f 34 jang lagi disimpn didalam kleedkamer dari itoe tempat mandi.

Kedjoe Bandoeng

Pembikinan kedjoe disini soeker sekali, berhoeboeng dengan keadaan oedaranja. Apa lagi kaloe maese seperti kedjoe keloesaran negeri Belanda, jg memang soedah dikedjalama. Menoeroet oedjarnja Aid, B, MC. sekarang soedah berhasil membikin kedjoe jg. dalam kwaliteitnja tidak oesah kalah oleh kedjoe jg dikeloearkan oleh negeri Belanda. Tentoe sadja hasil itoe hanja didapat setelah diadakaan pertjobaan jg lima sekali, jalah 5 tahoen lamanja.

Sekarang pimpinan pembikinan nja kedjoe itoe soedah mempoenjai pengalaman jang tjoeoep oentoek pembikinan kedjoe dalam tanah jang hawanjanja seperti disini. Bagimana tjaranja pekerdjaan itoe, soepaja bisa mendapat hasil jang bagoes tentoe tetap menjdadi resianja sipembikin itoe.

BMC: Bandoeng sekarang soedah mempoenjai capaciteit 2000 kedjoe Tapi tidak lama lagi capaciteit itoe akan ditambah lagi, dan koelkamer jang baroe akan bisa memoeat 16.000 kedjoe.

Mendapat kehormatan

Leger Commaadant M. Boerstra, diberentikan dari djabatannja dengan mendapat kehormatan. Kehormatan mana berhoeboeng dengan toeroet berperang di Celebes pada tahoen 1907.

Balapan motorfiets

Telah tersiar kabar bahwa besok pada tanggal 2-3 dan 4 September 1938, akan dilangoengkan balapan Motorfiets bertempat di Tegallega Bandoeng.

Bisa dikabarkan poela bahwa Jawa Kampioen toean Demmeltraadt pada ini tahoen akan mengambil bagian oentoek penghabisan kaliinja.

S.S. Vendutie

Pada S.S. Magazija Tjikodapa teuh telah dilangoengkan vendutie dari roepa roepa barang, dengan pendapatannja ada sebagai berikoet:

- Barang barang jang soedah di anggap tidak perloe lagi oleh SS. f 4843.
- Barang barang jang soedah di anggap tidak perloe lagi oleh lain lain departementen dan Landsdiensten f 3503.50 - C.
- Barang barang jang ketinggalan diketemoekan dari kereta api, serta jang dibeslag oleh politie dan Justitie f 666.

Djoemlah pendapatannja semoesah ada f 9012,50

Bandoeng menjdadi tempat pesiar

Kita mendapat kabar bahwa di Grand Hotel Homan telah datang 20 orang dari Australia, semoesah nja kaom dari bagian perdagangan. Belakangan dikabarkan poela, bahwa orang orang di Australia itoe soenggoeh menaro perhatian jang besar sekali terhadap reizend ke Java teroetama Bandoeng itoe.

Itoe mesin terbang LA jang hilang

Hal menjarinja itoe mesin terbang Koolhoven jg hilang dari LA dan bestuurdernja brigadier leerling vlieger Deen oleh patrolles didarat dan piloten dan waarnemers dari oedara dilandjoetkan dengan kerass.

Diwaktoe siang menjarinja itoe dilakoekan dalam hawa jg baik sekali dan lautan itoe dengan patrolles didarat. Ini berhoeboengan dilakoekan dengan tanda tanda dengan mana digoenakan licht-kogelpistolen.

Commandant dari LA menimbang boeat kasih radio zenders dan ontvangers pada patrolles akan tetapi tidak djadi berhoeboeng dengan lapangnja jg soekar didjalani.

Patrouilles didarat mendapat ma kan dari onderneming Ardjoena.

Beberapa patrolles kemarin siang sampai di Siteo Tjirompang dan ini kabar dengan lantass dikawatkan dengan vliegtuig-radiozen der Ke Andir.

Dengan ini atoeran semoesah akan bar akan dikirim ke Andir.

Djoega tadi pagi menjarinja di landjoetkan akan tetapi LA warta kan bahwa pertjobaan itoe sampai sekarang masih beloem berhasil.

Djoemlahnja pendoedoek Bandoeng

Banjaknja penghabisan Mei 1938 Orang orang Eropa ada 23836 Orang Tionghwa ada 22891. Orang Indonesiers ada 154239. Bedienden dll. 12000, totaal semoesah 212956 orang. Juni 1938. Europeanen ada 23724, Tionghwa ada 22945. Indonesiers ada 153913. Bedienden dll. 12000, totaalnja semoesah ada 212582 orang.

Sedangkan Juli tahoen 1937 ada sedjoemlah 206452, ternjata bahwa pendoedoek Bandoeng itoe, ini tahoen lebih banjak dari tahoen jang soedah.

Temannja radja Belgie

Sepanjang pendengaran kita, bahwa Baron dan Baronesse Kreutz kemarin sore telah tiba di Bandoeng, dan akan tinggal di Isola. Baron Kreutz adalah special temannja jang karib dari Koning Leopold dari Belgie

Zoologisch park

Bandoengsche Zoologisch Park soedah mengadakan vergadering tahoenan didalam Hotel Preanger dengan dipimpin oleh voorzitter dari B. Z. P. Dr. Swart.

Menoeroet verslagnja finansiell kenjataan bahwa penghasilannja senantiasa naik dan setelah dipotong itoe 25 pCt pajak keramaian maka didalam tahoen 1937 boelat soedah diterima f 12 000 terhadap kepada masing-masing f 10,000 dan f 7000, didalam tahoen 1936 dan 1935.

Keangkatan Dr. Jacobson (gede 'egeerd bestuurslid jang berhenti dan mede oprichter dari Park) menjdadi eerelid disamboet dengan aplaus.

Jang dipilih menjdadi Voorzitter Dr. Ten Seldam dan bestuur jang lama, ketjoeli Dr. Swart dan Dr. Treffers jang tidak soeka dipilih poela, dipilih lagi.

MOSVIA.

Moelai dari tg 1 Augustus jad. diangkat menjdadi wd directeur Gouvernemens Middelbare Opleidingschool voor Inland-sche Ambtenaren di Bandoeng dr J G W Lekkerker, sekarang leeraar pada HBS, disini.

Congres Perempoean Indonesia III di Bandoeng

Dalam programma Congres tersebut diatas tertjatet djoega pertandingan Sepakraga di lapang Tegallega, pada tanggal 23 dan 24 Juli '38.

Berhoeboeng VIJ. (bond Jacatra) dan Persis (bond Solo) jang dioendang tidak sempat datang, maka programma pertandingan itoe CIBATALKAN. Harep Oemoem menjdadi tahoe adanja.

Comite Congres Perempoean Indonesia bagian pertandingan,

Dipindjam dibawa lari

Seorang bernama S tinggal beromah di Djembatan Baroe No 98-180, kemarin sore telah menjoe roeh bediendenna bernama I oen toek membawa ia poenja spada merk "Czele" ke toko Sneep, fa brik No 488019 harga f 30,- sesampainja di Pieterspark telah ketemoed dengan satoe orang jang tidak dikenal, setelah I berkenalan itoe orang telah pindjam spedanja jang dibawa oleh I tadi oen toek sebentar sadja akan tetapi setelahnja ia bawa itoe spada sam pai sekarang itoe orang tidak kembali lagi.

Legercommandant

Diwartakan, bahwa Z E, Leger commandant bersama kapitein adju dantnja toean Weijerman telah berangkat ka Djawa Wetan boeat meeriksa oefening jang diadakaan di sana. Didoega Z E. akan kembali poela di Bandoeng pada hari Sap toe jad.

Selama Z E. tidak ada pekerdja annja sehari hari diselesaikan oleh Generaal Bereenschot, chef dari Generaal Staf

Tentang oefening tersebut dapat diwartakan bahwa itoe diadakaan dikoeilingnja Soerabaja dan lamanja kira kira satoe minggoe. Dengan itoe ada toeroet kustar tillerie.

Pada ini oefening dengan meriam pesisir Marine jang akan mengoeroes boeat barangnja jang ditombak.

Candidaten dari CAP.

Oentoek candidaten Gemeente raadsleden, dari christelijk Historisch Partij stl, Bandoeng, adalah seperti berikoet:

- 1 D. Barends lid Stadsgemeente raad, Leeraar di Christelijk Lyceum.
- 2 A Assink, lid Stadsgemeente raad, Leeraar di Christelijk Lyceum
- 3 GPP van Ommen, Controleur Iste klasse di PTT.-dienst.
- 4 JK van der Meer Leider ti filiaal Gouvernemens HBS.
- 5 LG Dormaar Controleur Iste klasse di PTT.-dienst
- 6 LF Ezanga Kapitein der Militaire Magazija
- 7 Ir JS Dayvis Ingeieur voor de Landgebouwen di Provinciale Wa terstaat 2de district
- 8 J Overweel Onderdirecteur Christelijk Lyceum
- 9 W Boshu'zan Onderwijzer Mulo
- 10 Ir ARH Brouwer lid Provinciale Raad West-Java Hoofd O nterafdeeling Waterkracht di Departement van Veerker en Water staat

Awas ! Djangan loepa ! Ingat !

Sekarang soedah dateng !

Prof. Tabib AMIROEDIN

Pembayaran (ongkos?) boleh ditjilil

Saja bisa semboehken 90 % (Zonder Operatie)

Penjakit Rasia itoe, koerang koet bagi kaom laki seperti: ilang tengganja, atawa koerang sampoerna semoesanja dan lainnja

Dan penjakit, Ambeien kloear darah of kloear bidji penjakit Rasia kedoes, sakit kentjing jang soeda lama tida maese baik-baek sakit batoek sesek napas; nierziekte; orang prempoean tida tjotjok of kloear kepoestihan; (pektay) sakit toelang of badan mati separo; dan segala penjakit mata kaboer, merah kepoestihan, kloear aer dan lain-lain. Saja tanggoeng bisa kasih obat sampe baik.

Boleh lekas datang pada Tabib AMIROEDIN djangan sampe nasi menjdadi boeboer.

Kepentingan loear biasa,

Ob t-ob t Tjap Hanoman

1 Obat hitamkan Ramboet f 0.75

2 Obat Tangkoer (Koeat) f 1.-

3 Minjak Kerintingkan Rmboet f 1.-

Memoedjikan dengan hormat,

Prof. Tabib Amiroedin

Naripan 84 - Bandoeng.



Methode baroe...

Semalam kita dengar sala satoe pembatja soerat kabar jang mengherankan dengan terdjadinja mode advertentie dalam s.s.k.

Kaloe tjari bini sadja diseboet kan dalam itoe advertentie diminta "fotonja", memang soedah lajak. Tapi kaloe semoesah semoesah mesti pake foto sadja, kan itoe terlalokatanja.

Ditjari kinderjuffrouw mesti rikoet foto.

Ditjari pengoeroes roemah taja mesti berikoet foto.

Ditjari babee en kokie mesti berikoet foto.

Dengan begitoe, apa jang ditjaringnja itoe kepandeanja bekerdja, atau ketjantikannja moeka orang?

Kaloe demikian - katanja lagi - diploma & verklaring bagoes, boleh djadi nanti akan kalah oleh foto jang tjantik manis...

Kita kemoedian toeroet mesem...

Toekang-toekang potret boleh djadi tertawa enak, sebab dengan begitoe fotonja akan bertambah madjoe.

Betoelkah begitoe toean toean Aloen, Odjon en Endang?...

Kang Abang

Rembours tida kirim
Prijscourant tida sedia

Djoel dan biken Paksoe anak-anak dari harga f 4.- sampai f 20.- per satoe oesit (20 potong) dari kain poplin - crepe de chine - ombos - carolina dll kain, model roepah, No. 0-8



A LOEWI RATMAN
Djalan Doelatiep Bandoeng

LELANG

Djoemaah 22 Juli '38

Diroemahnja toean E Steenhouwer di Papandayanlaan 144 oleh NV Wijs

Idem diroemahnja Mevr J J Broekhoff geb Keulemans di Oost iendebinnen 25 oleh NV Wijs

Belon boleh ditentoekan

Berhoeboeng dengan kabaran jg dimoeat pada tg. 20 ini boelan, tentang hal concursus pentja, jang akan diadakaan di Pasar Gambir dari berbagai bagai tempat, soekar kita bisa kabarkan poela, bahwa dari Bandoeng beloem ada ketentoean.

Mutafies Landraad

Tjdelijk buitengewoon voorzitter dari Landraden di Bandoeng dan Soemedang mr J H Anschutz dipindjarkan ke Medan di benoem menjdadi landrechter disana

Sebagai gantinja diangkat menjdadi wd. buitengewoon voorzitter dari Landraden di Bandoeng dan Soemedang mr CM Wissmann, sekarang ambtenaar terbeschikking pada voorzitter dari landraad di Malang.

Djoega Ondervoorzitter dari Landraden di Bandoeng dan Soemedang Rechtskundige B Sahrip dibenoem menjdadi voorzitter dari Landraden di Bora dan Rembang

Sebagai ondervoorzitter, beliau diganti oleh Rechtskundige R M Soenggono Soeriosepoetro, sekarang lid dari Landraad di Solo.

Bekas landrechter dari Bandoeng mr. O. Iken, sekarang voorzitter dari Landraden di Tandjong Balai dan Bengkalis dibenoem menjdadi landrechter di Salatiga.

Motorfiets Merk
D. K. W.

Model ketjil. taon 1938

Telah keloeur dengan
amat memoeaskan

NORTONHOUSE

Gr. Postweg Oost 135 - Tel. 496 - Bandoeng

Berita Doenia

Japan-Rusland

Peperangan didepan
mata

Belakangan ditimoer djaoleh ber
tambah genting!

Genting, disebabkan invassie Sov
jet di Manchukuo.

Balatentara merah, masoek keda
lam daerah Japan.

Meski dipandang dengan katja
mata apapoen djoega, sikap Rusland
itoe, adalah meloeloe sikap menan
tang.

Sebab itoe, bila satoe sama lain
tidak saling megalahi, didalam se
dikit tempo sadja peperangan anta
ra kedoea negeri itoe akan terdja
di dengan hebatnja.

Dari akibat diatas itoe, kemarin
pagi telah diadakan conferentie re
sia antara minister dari Oeroesan
loear Negeri Ugaki dan minister
van Oorlog Itagaki jang lamanja
30 menit.

Diwartakan poela bahwa ini con
ferentie diadakan berhoebong de
ngan itoe incident batas jang be
lakangan. Orang berpendapatan,
bahwa poatoesan jang damai dari
ini incident akan tergantoeng dari
permoesjawaratan jang sekarang di
bikin oleh Ambassadeur Japan Shi
gemitsu di Moskou dengan peme
rintah Sowjet dan dari pembijtjara
an jang diadakan pada tempatja
incident antara pembesar pembesar
militair Japan dan Mandsoekwo
dengan commandant Sowjet di
Novokievsk.

Kemoedian diikoeti poela dengan
protest.

Protest itoe oleh Sovjet ditolak
nja.

Sesoesah Sovjet Rusland tolak
protest protest Djepang berhoe
boeng dengan itoe soeal daerah
di sebelah selatan Hunchun ten
tara Rus dan laksar Djepang sa
ban djam teroes ditambah ditapel
wates Pembijtjaraan lokaal boeat
tjoba adakan pamberesan dengan
setjara dami soeda gagal.

Kemario malem ambassadeur Dje
pang di Moskow jang pergi ke
Balkan soedah berangkat balik ka
Moskow dengan pesawat dari Stock
holm

Di Japan kelihatannja orang sa
nguet koefirkan, bahwa Sovjet
Rusland dengan doedoeki itoe boe
kit2 dari Changkufeng, ada kan
doeng niatan boeat tjampoer tangan
dalam itoe conflict di Tiongkok
dengan membantoe fihaknja Tiang
kok.

Dari Hsinking dikabarkan bahwa
kendati ada itoe protest2 Djepang,
tentara Rus boekan sadja tidak di
moendoerkan tapi djoega soeda ber
baeki positienja. Berhoebong de
ngan ini, maka soearannja pers
Djepang bertambah keras terhadap
Sovjet.

Dikabarkan kira 30 soldadoe Sov
jet kerdja dengan rapot membi
kin pekerdjaan pembelaan dari
Novokievsk sampai di Fataeh

Lebih djaoleh dibilang beberapa
ratoes cavaleristen djoega ada ber
gerak setjara manjolak mata dekat
Changlingtze.

Lain pkabar bilang tentara Sov
jet dari Wladiwestok didaratkan
oleh satoe kapal per-ng di Posief,

Spokesman dari Gaimusho me
rerangkan, bahwa satoe gendarme
Djepang pada tanggal 15 Juli ke
tika sedang tilik boekit Chang ku
feng, soedah diboenoh oleh laskar
Sovjet.

Orang orang Korea dan Man
chukuo jang berdiam di kaki boe
kit Khang kufeng soedah moelai
pada lari, oleh karena keadaan se
karang bertambah hebat, demikian
dikabarkan oleh correspondent dari
soerat kabar Asahi Shimbun jang
soeda dekati tapal watas Korea
Sovjet Unie.

Itoe correspondent kabarkan,
bahwa tentara Djepang dan Man
chukuo soeda perhatikan keadsan
dengan tertip. Tentara Sovjet tidak
dimoendoerkan dari itoe boekit
Changkufeng, malah mereka soedah
perkoeatkan pembelaan di itoe
boekit.

Dari Keijo lebih djaoleh dikabar
kan katanja tentara Sovjet jang
doedoeki Changkufeng, soedah me
nobros lebih djaoleh didaerah Man
chukuo. Mereka soedah doedoeki
boekit dari Chiangchnafeng di
mana dengan pantas mereka mem
bikin bentengan bentengan.



Olympiade tetap dibikin di Finland.

Sekarang hampir bisa dibilang
pasti jang Olympiade tahoen 1940
kalau Japan tidak bisa terima, akan
dibikin di Helsingfors (Finland).

Comite Olympiade Internationaal
dengan telegram tawarkan pada
Helsingfors soepaja soeka mengatoer
Olympiade ke 12 dalam kotanja.

Boksen

Bokser American, bangsa Ne
gresco, jg ta' membela nama ke
hormatannja. Setahoen jg laloe ia
soedah dipoekoel knocked out oleh
Max Schmeling djago bokser
Duitsch, dalam ronde ke 12. Tapi
baroe baroe ini telah diteboes kem
bali dengan gilang goemilang Da
lam ronde pertama tempo 2 menit
beberapa seconde, Brown Bomber
itoe berhatsil bisa bikin "down"
lawannja sehingga Max Schmeling
sampai sekarang jang soedah di
angkoet ke tanah airnja kembali
senantiasia masih pajah dan berada
dibawah penilikan dokter. Dalam
pertandingan itoe Joe Louis men
dapat oepah 800 riboe dollar.

Tapi kabarnya sekarang sedang
dibikin pembijtjaraan boeat menga
dakan poela pertandingan antara
Joe Louis dan Max Baer, bokser
filmster bangsa Jahoedi American,
oentoek mentjari kepoatoesan siapa
jang mendjadi kampioen doenia
Bokser jang terseboet belakangan
ini jang mendjadi "moeridnja" be
kas kampioen doenia ialah Jack
Dempsey, soedah pernah dibikin
knocked out oleh Joe Louis dalam
ronde ke 4.

Siapa achirnja jang akan men
gung?

Soerat kiriman (Loear tanggoengan Redactie)

Atas nama kami Fadil bin Ilias
Tjikotok, kaloe Berita Priangan
ditambah mendjadi doea lembar
100 percent mospakat ditambah
Napakahnja f 1.25 cent per boelan.
Kerna kaloe maoe betoel kaga be
tal pegimana bisanja djadi.

Fadil bin Ilias,

PEMANDANGAN OEMOEM DALAM VOLKSRAAD

VIII

(Toean Doeve: Tetapi kalau
dikasi subsidie oleh negeri, dapat
kapitaal dari mana?)

Defensiekosten dalam waktoe ti
ga tahoen sadja soedah dapat dinaik
kan beberapa millioen roepiah, Ka
lau soeka tentoe bisa?

(Toean J a h i a: Kalau tidak soe
ka, tidak bisa),

Kenapa mentjari ongkos oentoek
defensie bisa, mengapa akan me
madjoekan peroesahaan tidak bisa?

De Voorzitter: U hebt nog 15
minuten.

De heer Soerose: Djadi dari se
moeanja itoe terang sekali, bahwa
politiek economie dari Pemerintah
sekarang ini tidak begitoe baik dan
karena itoe saja harap, soepaja di
adakan koers jang lain jang tjotjok
dengan seperti jang saja terangkan
tadi.

Sekarang perkara begrooting finan
cien. Oleh kerna waktoe inggal 15
menit, maka saja hendak berbitjara
dengan lekas sedikit. Saja menerang
kan bahwa kalau ada tekort begroo
ting, maka itoe adalah sebabnja ke
rena begrooing defensie, terlaloe
besar. Disini saja katakan, bahwa
ada forceeringen atau paksaan
dari begrooting sehingga begroo
ting tekort. Dalam Memorie
van Antwoord diterangkan, bahwa
kalau ada tekort begrooting, boe
kannja karena defensie atau lain
lain, tetapi dalam staat uitgaven
saja lihat, bahwa Landbouw dari
tahoen 1935-1939 jang moela moe
la mempoenjai uitgave 27 millioen
soedah djadi banjak 43 millioen le
bih, djadi f 70 millioen, Zeemacht
dari 6 millioen djadi 27 millioen,
beleem lagi dihitoeng pensioeanja.
Djadi njatalah tembahan defensie
kosten itoe soedah mendjadi tek
ort begrooting dan karena itoe
akan dinaikan belasting.

Tentang hal ini saja tidak moe
pakat, apalagi kalau melihat kesoe
sahan rajat disini, Loonbelasting,
toean Voorzitter jg soedah ditolak

oleh Volksraad dan tadinja soedah
ditoeroenkan djadi 3 pCt akan di
naikkan lagi djadi 4 pCt itoe ada
lah kerat sekali. Djadi saja tidak
moepakat, Begitoe djoega perkara
inkomstenbelasting. Toean Voorzit
ter saja rasa patet sekali dalam
waktoe ini melihat keentoengan
petroleum maatschappij di tarik
extra-belasting lagi sebagaimana
jang soedah. Djoega uitvoerrecht
mengapa tidak bisa dibikin 2 pCt?
Saja tidak yakin bahwa hal ini ti
dak bisa.

Lain daripada itoe, toean Voor
zitter, disini berhoebong dengan
ongkos defensie itoe apakak tidak
patoet kalau Pemerintah Nederland
memberi bantoean lebih banjak la
gi oleh karena saja ingat pert'o
ngan jg f 25 millioen itoe sedikit
sekali dibandingkan dengan eeres
chuld dahoeloe jg beratoes milioes
jaitoe oeng saja jg doeloe doeloe
soedah diambil oleh Pemeaintab
Nederland dan jg sekarang saja
tidak loepakan pada tiap tiap wak
toe saja ingat akan diminta kem
bali oentoek memperbaiki keadaan
tanah disini. Kalau defensie hendak
dikoesatka, boleh asal dangan ter
laloe menekan atau memberi beb.n
rajat disini.

Toean Voorzitter! Sekarang saja
membijtjarkan hal personeel, Saja
rasa menjesal sekali motie motie
Volksraad jang soedah diterima ter
oetama jang bermaksoed akan mem
baiki nasib pegawai rendah, sa
ma sekali tidak ada jang di setoe
djoei oleh Pemerintah. Seperti soe
dah njata sekarang ini personeel jg
rendah itoe lantaran berlakoenja
BBL-1938 boleh dikatakan ti
dak ada kemadjoeanja lagi sama
sekali. Sebab semoea personeel ren
dah itoe jang bergadji regionaal
pada waktoe mengadkan BBL-
1938 jang peilnja sedikit lebih ting
gi dari gadji regionaal. semoeanja
tidak ada jang madjoe sebab over
gangsbezoldiging hilang, sedang
pegawai jang tinggi boleh dikata
kan semoeanja madjoe begitoe poen

pegawai tengah. Semoea motie jg
diterima oleh Volksraad oentoek
memadjoekan personeel jg rendah
ditolak oleh Pemerintah. Keadaa
n jg begini bisa menimboelkan keada
an jg koerang sehat

Begitoe djoega peratoeran maand
looners. Peratoeran maandlooners
ini telah diadakan pada waktoe cri
sis, sedang dahoeloenja tidak ada,
Menoeroet peratoeran maandlooners
ini, kalau orang bekerdja soedah
35 tahoen lamanja baharoealah bo
leh mendapat onderstand. Kalau be
gitoe apa selamanja kalau ia ma
soek BBL sadja, Dinegeri Belanda
oleh pengaroeh bond aka doea pe
ratoeran, jaitoe boeat vast perso
neel dan personeel jg lain, Tetapi
peratoeran spicial disana soedah pe
noeh, Djadi kalau ada orang dile
paskan boleh mendapat pertolongan
dari verzekering, siapa jg mendjadi
invaliditeitsfonds, dan sebagai
nja,

Tetapi disini, kalau seorang
maandlooner jang soedah 20 ta
hoen lamauja bekerdja, dilepaskan
tidak mendapat apa apa Tolongan
dari mana mana poen tidak ada.
Sebab itoe peratoeran maandlooners
itoe tida baik, dan sebaiknja ditja
boet.

Tentang straffen en beroepsor
donnantie toean Voorzitter saja
rasa perloe peratoeran itoe dieobah
soepaja akan diadakan scheidsrech
ter, seperti soedah diadakan oleh
provincie Djawa Barat dan Djawa
Timoer, Kalau satoe provincie bisa
mengadakan itoe, mengapa Negeri
tidak bisa? Dalam perkara itoe
prestige dari pegawai tinggi tidak
akan dilaggar.

Saja harap toean Wakil Peme
rintah akan memberi keterangan
jang djelas tentang perkara ini.

Berikoet hal kelepiasan sebab on
geschikt Pada waktoe ini perkara
ongeschiktheid itoe tidak ada wa
tasnja, sedang orang jang dilepas
kan karena ongeschikt soesah, ia
ongeschikt dan sateroesuja onge
schikt. Oleh sebab itoe saja minta
soepaja diadakan peratoeran jang
bisa memberi perliudoengan kepa
da orang jang dilepaskan karena
ongeschikt.

Menjelidiki kedjahatan

dengan "MATJAN"?

Kenapa tida goenaken
„Herdershond“ mitsalnja!

Sebabnja -- Kerna kain

TTG Katoen Gabardine
TJAP MATJAN

Ada lebi koet — Lebi tjotjok —
dan lebi memoeaskan -- dari kain-
kain lain tjap!

Maka banjak digoenaken oentoek
Commissaris van Politie Uniformen

Silahkan U ambil pertjobaan!

Goedang

"MATJAN"

Indonesia

TOKO TAN TJOEI GIN

PASAR-BAROE 50 - TELEFOON 50 - BANDOENG



NIROM

Archipelzender PMH 45 Mr.

Kemis 22 Juli '38

PMH 45M Batavia II 190M,
Bandoeng II 103M

- 5 - sore Ambon Orkest
- 6.30 , Gamelan Degoeng
- 6.30 , Adzan diwaktu Magrib
- 6.45 , Gambang Orkest modern
- 7.15 malam Lagoe dolanan Djawa
- 7.40 , Berita soerat chabar dan chabar dagang
- 8 - , Pidato dan tafsir Qoeran
- 9 - , Chasidah dari plaat gramofon
- 9.10 , Lagoe krontjong stamboel
- 9.20 , Gambang kromong Orkes
- 11.30 , toetoeop

PMN 29 M

- 11 - malam Gambang Kromong Orkest
- 11 - , Lagoe Melajoe tanah sebrang
- 12 - , toetoeop

Djoemahat 22 Juli

PMH 45 M, Batavia II 190 M,
Bandoeng II 103 M

- 5 - sore Dongengan oleh dan oentoeok anak anak
- 5.45 , Gamelan Santri Swaran dari Solo
- 6.15 , Tionghoa modern
- 6.30 , Lagoe Gamboes Arab
- 6.55 , Krontjong jang dinjanjikan oleh penjanji2 jang terkenal
- 7.10 malam Pemandangan Oemsem (persoverzicht)
- 7.40 , Berita soerat kabar dan dagang
- 8 - , Radiotoneel oleh perk. Shiong Tib Hui afdeeling Toneel
- 9 - , pendoeoek archipel ber sidang jaitoe membalas soerat2
- 9.15 , Ketjapi Orkest "Sekar Familie"
- 11.30 , Toetoeop

PMN 29 M

- 11 - malam Gamboes Orkest "Rozen"
- 12 - , toetoeop

Saptoe 23 Juli 38

Bandoeng II 103 M, Batavia II 190 M

- 11 - siang Gamelan Slendro
- 12.30 , Wejang Tionghoa
- 11.40 , Lagoe Soenda
- 12 - , Studio orkest
- 1 - , Pidato tentang hal ke adnan roemah tangga
- 1.20 , Melandjoetkan Studio Orkest
- 2 - , toetoeop
- PMH 45 M Batavia II 190 M,
Bandoeng II 103 M.
- 5 - sore Kinderorkest
- 6.30 , Lagoe Soenda
- 7 - , Cabaret Melajoe
- 7.20 , Lagoe Gambang Kromong
- 7.40 malam Berita soerat chabar dan dagang
- 8 - , Wejang Koelit Poerwaras
- 1 - , toetoeop

VORO BATAVIA.

Golfengte 105,26 M

Kemis 21 '38

- 7 - pagi Lagoe Djawa
- 7.30 , Lagoe Krontjong
- 8 - , Lagoe Tiong Hwa
- 8.30 , brehenti
- 12 - siang Lagoe Arab
- 12.30 , Lagoe Melajoe
- 1 - , Lagoe Soenda
- 1.30 , Lagoe Hawaiian
- 2 - , brehenti
- 5 - sore Lagoe Djawa
- 5 - sore Lagoe Djawa
- 5.30 , Lagoe Gamb. Kromong
- 6 - , Lagoe Melajoe njanjian Kwa Toemboe
- 6.30 , Pematjaan soerat kabar
- 7 - , Lagoe Krontjong dan stamboel
- 7.30 malam Lagoe Soenda Gamelan
- 8 - , Pematjaan Qoerat dengan keterangan
- 9 - , Intermezzo
- 9.15 , Gamboes Orkest
- 11 - , brehenti

Djoemahat 22 Juli 38

- 7 - pagi Lagoe Soenda
- 7.30 , Lagoe Ambon
- 8 - , Lagoe Tiong Hwa
- 8.30 brehenti
- 12 - siang Lagoe Arab
- 12.30 , Lagoe Hawaiian
- 1 - , Lagoe Melajoe sebrang
- 1.30 , Lagoe Krontjong dan stamboel
- 2 - , brehenti
- 5 - sore Wajang orang
- 5.30 , Lagoe Melajoe
- 6 - , Lagoe Soenda
- 6.30 , Pematjaan soerat kabar
- 7 - malam Waktoe goena anak2 dari OCRO
- 7.20 , Pematjaan Kitab Indjil
- 7.50 , Lagoe Geredja
- 8 - , Gamelan "Galoes Pakoeran"
- 11 - , brehenti.

Saptoe 23 Juli '38

- 7 - pagi Orkest Belloni
- 7.30 , Lagoe Soenda
- 8 - , Lagoe Gamb Kromong
- 8.30 , brehenti
- 12 - siang Lagoe Arab
- 12.30 , Lagoe Djawa
- 1 - , Lagoe Krontjong dan Stamboel
- 1.30 , Lagoe Melajoe njanjian dari Miss Lee
- 2 - , brehenti
- 5 - sore Lagoe Tiong Hwa
- 5.30 , Lagoe Arab
- 6 - , Lagoe Melajoe Seberang
- 6.30 , Pematjaan soerat kabar
- 7 - , Lagoe Hawaiian
- 7.30 , Bobodoran Soenda
- 8 - malam Radiotoneel "Minang"
- 12 - , toetoeop.

Minggoe 24 Juli '38

- 7 - pagi Klenengan oleh Voro
- 10 - , Lagoe Soenda Ketjapi
- 10 - , Lagoe Hawaiian
- 11 - , Tjeritera Djoela Djoeli Bintang Tiga
- 11.45 , Lagoe Hindoestan
- 12 - , Krontjong Orkest
- 2 - , brehenti

VORL

Golf. 107,53 Meter

Kemis 21 Juli '38

- 5 - sore Lagoe Djawa
- 5.45 , Lagoe Soenda
- 6.30 , Brehenti

- 7 - malam Berita s k Soenda
- 7.25 , Lagoe Gamboes
- 7.45 , Mengadji Qur'an

- 8.15 , Lagoe Toerki
- 8.30 , Lagoe Japan
- 9 - , Lagoe Djawa
- 10 - , Toetoeop

-o-

Djoemahat 22 Juli

- 12 - siang Choetbah dan sembah jang
- 1 - , toetoeop

- 5 - sore Lagoe Krontjong
- 5.30 , Lagoe Soenda
- 6 - , Lagoe Djawa
- 6.30 , brehenti

- 7 - malam Berita s k Indonesia
- 7.25 , Lagoe anakawarna
- 7.40 , Pemandangan Loear Negri

- 8 - , Lagoe Soenda
- 9.15 , Pidato tentang "Agama Islam"
- 9 - , Peladjaran Wireng
- 11 - , Toetoeop

-o-

Saptoe 23 Juli

- 5 - sore Lagoe Djawa (wajang orang)
- 5.45 , Lagoe Soenda
- 6.30 , brehenti

- 7 - malam Berita s k Indonesia
- 7.25 , Lagoe Ambon
- 7.45 , Berita s k Soenda
- 8 - , Lagoe anakawarna
- 8.30 , Tooneel H I S Pasoendan oentoeok menjarkan opvoering Congres perempuan Indonesia
- 12 - , toetoeop

-o-

Minggoe 24 Juli

- 8.30 pagi Gamelan Soenda "Sekar Pakoeran"
- 2 - , toetoeop
- 5 - , Lagoe Djawa
- 5.45 , Lagoe Anakawarna
- 6.30 , Brehenti

- 7 - , Berita sport dan s. k. (djika ad)
- 7.15 , Lagoe Kromong
- 7.45 , Lagoe Soenda
- 9 - , Lagoe anakawarna
- 9.30 , Lagoe Djawa
- 10 - , toetoeop

-o-

GRATIS Satoe Auto Merk OPEL OLYMPIA-SEDAN

Dari moelai tg 20 Agustus 1938 sampai pada tg 1 Januari 1939.

Siapa sadja jang bikin pakaian kepada :

Kleermaker Mas Sadak BANDOENG

Chineseche Voorstraat 15 a

Filiaal: Pasar Aloon-aloon

Agentschap GAROET - Pandhuisstraat Gg Lio 6 akan trima **SATOE SUCCES BON** dengan **GRATIS** dari satoe **ONDEAN** jang besarnja f 4000 - terdiri dari 5 hoofdprijzen :

- satoe Auto Opel-Olympia Sedan
- satoe Modern Radio-toestel atau Motofiets
- satoe Salon Ameublement
- satoe Radio-toestel
- satoe Eetkamer Ameublement dan 800 prziizen.

Akan diboea dibawah pimpinan Notaris W H. J. N. van Buuren S errebaja pada tanggal-tanggal : 15 Septen ber '38 - 15 October '39 - 15 November '38 - 15 December '38 - dan 15 Januari 1938

PRACTISCH - ECONOMISCH - TJEPEP-SEHAT-SENTOUSA DAN HEMAT; DJIKA TOEAN - TOEAN GOENAKEN: AUTOBUS DIENST

TJAP - MATJAN

TRAJECT:

Tasikmalaja - Garoet - Malangbong - Bandoeng - Cheribon - Krawang V.V.

DJAM BERANGKAT:

BANDOENG - TASIKMALAJA

Via Tjiawi: 5.30, 7.30, 8.30, 10.30, 12, 2.30, 3.45.
Via Garoet: 6.30, 9.45, 11.45, 1.30, 4.30.

TASIKMALAJA - BANDOENG

Via Tjiawi: 4.50, 6, 7.35, 8.45, 10, 12.30, 2.30.
Via Garoet: 4.45, 6.45, 7.45, 10, 1.15.
Krawang-Bandoeng: 6,20 dan 2,30 Bandoeng-Krawang 9,30 11,50

Pematja

BERITA - PRIANGAN dan SINAR - PASOENDAN!

Kalau Njonja-njonja dan Toean-toean hendak belandja ditoko-toko, datanglah terlebih dahoele kepada toko-toko jang memasang dveratentienja dalam ini soerat kabar tentoe mendapat kemoerahan

ADRES JANG PALING TERKENAL

ONTWERP PALING MODERN

BOEAT

- INSIGNE'S
- CLICHE'S
- STEMPEL'S
- VERNIKKELD



Clichéfabriek TEL. "FA FOENG" 798

GR. POSTWEG WEST 81 - BANDOENG.

Aken didjoeal :

Sebidang tanah pekarangan letaknja di kp. Waroe-djar dalam kota Tjiandjoer, (dipinggir djalan besar), berikoet :

- A. Satoe roemah (waroeng) dengan 4 pintoe jang bisa tjoeoep oentoeok didjadien 4 waroeng.
- B. Satoe roemah tinggal besar, terbikin dari kajoe Basamala, dengan 4 kamers dan kompleet berikoet dapoer.
- C. Satoe roemah ketjil.
- D. Satoe kamer mandi.

Itoe semoea bersada diatasnja tanah pekarangan tersebut.

Disekelilingnja itoe tempat ditanaani dengan roepa-roepa pohon: Djerok Si Pandan (Betawi) - Djerok Siam - Ramboeta Atjeh - Mangga Dodol - Mangga Golek dan Aroem Manis.

Pekarangan bagoes, Roemah dirawat baik-baik. Airnja amat memoesakan, sedia waterleiding dan kolam berikoet pantjoran. Lebar tanah 80 ARE - Padjakuja f 1.20, termasuk sebagai kl I (menoeoet Cohier Desa Tjiandjoerkaler Kota Tjiandjoer). Boeat mereka jang ingin bertempat tinggal di Tjiandjoer dengan poeas hati, dipersilahkanlah periksa ini tempat lebih djaoeh.

Keterangan dan harga, boleh datang dan tanja pada adres dibawah ini:

Mh. H. Winatapoera

c/o Roemah Obat SIMAMANG

PASAR BAROE No. 2 - TJIANDJOER.

Pakean jang netjis, adalah gambarnya deradjat dan kehormatan toean!

Mode jang tjotjok segala sesoeatoenja.

adalah di Kleermaker:

I. SOEDIA

Achter Passarstraat No. 2 BANDOENG

Natuurlijke Geneeswijze VAN

Ch. Hardin Tabib

Soeniaradjaweg No. 8 A - Telef. 1664 - Bandoeng

Toean-toean dan Njonja-njonja djangan poetoes pengharapan, kapan misi bisa dapat pertoeoelangan dari **Ch. Hardin Tabib**, boeat segala penjakit, biarpoen itoe penjakit saeda lama of baroe, dengan **Zonder Operatie**

Seperti

Wasir (Aambeien), Asthma, Batok, Boeah Pinggang, Medjen, Sakit Kentjing, Sakit Prampoean, Kentjing Manis, Merengkoel, Beri-beri, Oeloati Sakit Kepostian dara (Pikthay), Malaria, Sakit Toelang, Sakit terlaloe gemoek, Koerang Koewat, (Sahwat) dan laen-laen. Semoea penjakit di obatin, tida dipotong (zonder operatie), saja soeda dapet banjak poedjian certificate dari Toean-toean dan Sobat-sobat. Saja harep dateng menjaksiken sendiri, djangan sampe kasep (laat).

Bole panggil di Kota atawa loear Kota, **OBAT-OBAT BISA KIRIM DENGAN REMBOURS. NADRUK VERBODEN.**